



Máynez ofrece disculpas

(JUAN PABLO DE LEO).- Jorge Álvarez Máynez, precandidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia de la República, ofreció disculpas después de circular en redes sociales un video donde se le ve con el gobernador de Nuevo León, Samuel García, en un estadio de futbol bebiendo cerveza y haciendo mofa del INE y del priista Manlio Fabio Beltrones. Máynez comenta que fue un convivio entre amigos y no un acto de campaña y reiteró que no le interesa que el tema sea el sello de su campaña presidencial.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2490?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2490&authkey=!ADoYFerlOrcUq7U&ithint=video&e=6XEr0x>